



Tren del Recuerdo llega a Los Andes: primer viaje será en agosto

Convenio de EFE, Pro Aconcagua y la Corporación del Patrimonio Ferroviario permitirá que el histórico tren llegue desde la Estación Central

Un significativo convenio firmado en la antigua estación de Los Andes entre EFE, la Corporación Pro Aconcagua y la Corporación de Patrimonio Ferroviario, permitirá la llegada del emblemático tren turístico por primera vez a la comuna andina y potenciar así la capacidad de la comuna para atraer turistas y las actividades artístico-culturales, gastronómicas y patrimoniales del Valle de Aconcagua.

Para poder hacer posible la llegada el tren hasta Los Andes, EFE desarrolló en obras para rehabilitar un tramo de las vías de aproximadamente 500 metros lineales y realizó un viaje de prueba, donde se establecieron



las coordinaciones necesarias para preparar la estación ferroviaria -administrada actualmente por Pro Aconcagua – para recibir nuevamente a pasajeros y pasajeras.

Miguel Saavedra, Gerente General de EFE Valparaíso explicó que “a través de la firma de este convenio hemos materializado esta colaboración que se hizo para que podamos implementar estos servicios turísticos y de patrimonio hacia acá,

al Valle del Aconcagua. Han sido experiencias muy positivas, tanto para San Antonio, Limalche, Llay Llay, donde ya hoy día el Tren del Recuerdo tiene itinerarios, tiene fechas. La idea es que se vayan programando también fechas para Los Andes y con eso se vaya reactivando, apoyando un mayor desarrollo de emprendimiento, de economías, justamente para poder apoyar la economía del Valle del Aconcagua”.

PRIMER VIAJE EL 9 DE AGOSTO

El primer viaje del Tren del Recuerdo con llegada a Estación Los Andes se realizará el 9 de agosto proveniente de la Estación Central. Junto a la opción de adquirir el pasaje para el viaje en tren, también existirá la opción de comprar el pasaje con tour y almuerzo incluidos.

Así lo destacó Luis Concha, presidente del directorio de Pro Aconcagua: “A partir del mes



Continúa en página siguiente



Viene de la anterior

de agosto, hay un calendario, una programación de actividades del Tren del Recuerdo que va a venir de manera recurrente acá a la zona y claramente va a permitir fomentar el turismo, la economía local, la cultura, enfatizar las tradiciones del valle. Por lo tanto, hay mucho, mucho valor agregado a producto de la llegada del tren acá a la zona”.

DESTINO LOS ANDES: 3 TOURS ALTERNATIVOS

Pero el viaje en tren no lo es todo, porque el Valle del Aconcagua se está preparando y además ofrecerá tres alternativas para los pasajeros que lleguen a la estación en Los Andes: se trata de 3 rutas que combinan historia, patrimonio, naturaleza,

sabores y cultura; mientras que para las personas que prefieran realizar su propia ruta por el casco histórico de Los Andes, habrá una cuponera con descuentos y beneficios en cafeterías, heladerías y más.

La primera comprende el polígono Los Andes – San Esteban, tour que considera el almuerzo en Las Termas del Corazón para luego realizar un recorrido histórico – patrimonial, por el sector Cariño Botado y una visita a una viña con cata de vinos incluida.

La segunda ruta abarca el polígono Los Andes- Santa María- Almendral, que contempla almuerzo, un paseo patrimonial por Almendral y visita con degustación a una chichería local.

Mientras, el tercer tour, que transcurre en el polígono Los Andes – Calle Larga – Rinconada, comienza con el almuerzo y

continúa en los museos arqueológico y de Las Carmelitas, finalizando en el Centro Cultural Pedro Aguirre Cerda o Santuario de Auco.

Después de la realización del primer viaje desde Santiago, se coordinarán nuevos recorridos dentro de la región de tal manera de promover el turismo intrarregional.

“La conectividad que puede generar este tren, trasladando a más de 350 personas por cada viaje, va a impulsar también el desarrollo económico. Sabemos que las personas que llegan y se trasladan, además consumen acá, visitan, pueden conocer distintos lugares, sobre todo con la historia que tiene esta estación específicamente, la ciudad completa y todo el Valle del Aconcagua”, concluyó la directora regional de Sernatur, Carolina Carrasco.

La firma del convenio permitirá potenciar el turismo y diversas actividades en torno al tren en el Valle de Aconcagua.

